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REQUERIMENTO Nº 968/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre 
critérios a serem adotados para a 
ocupação dos boxes no Terminal 
Urbano de Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que a Administração Municipal retirou, em 

julho de 2016, as barracas que estavam instaladas na Praça João XXIII para a 
execução de obras do terminal urbano;  
 

CONSIDERANDO que os comerciantes que trabalhavam na 
antiga praça foram realocados na Rua João Ridley Bufford; 
 

CONSIDERANDO que o terminal urbano já foi entregue pela 
Administração Municipal e, no momento, estão sendo concluídas as obras dos 
boxes destinados aos comerciantes; 

 
CONSIDERANDO que este vereador tem sido questionado a 

respeito dos critérios a serem adotados pela Prefeitura para a exploração 
desses espaços comerciais. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º)  Quantos boxes destinados às atividades comerciais estão em 

construção no terminal urbano?; 
 
2º)  Qual é a metragem deles e a previsão de término das obras?; 
 
3º) Qual será o critério a ser adotado pela Prefeitura para a 

ocupação desses espaços?; 
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4º) Os comerciantes que estão alocados na Rua João Ridley 

Bufford e atuavam na praça antes da construção do terminal terão prioridade 
na ocupação dos boxes?; 
 

5º) Caso a resposta seja afirmativa, quantos comerciantes serão 
beneficiados e de que forma será conduzida a cessão do imóvel?;  
 

6º) Caso a resposta seja negativa, a Prefeitura pretende abrir 
edital de licitação para exploração comercial dos boxes? 
 

7º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de julho de 2.018. 

 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


